



27.03.2023

## **Vorsitzende von The Elders besucht Soka Gakkai-Zentrale in Tokio**

Am 27. März besuchte die ehemalige irische Staatspräsidentin Mary Robinson die Zentrale der Soka Gakkai in Tokio. Sie traf sich mit dem stellvertretenden Vorsitzenden Yoshiki Tanigawa und den Vorsitzenden des Friedenskomitees und des Frauenkomitees der Soka Gakkai. Frau Robinson war in Tokio, um sich mit Organisationen auszutauschen, die sich mit Klimafragen beschäftigen. Als Vorsitzende von The Elders, einer unabhängigen Gruppe globaler Führungspersönlichkeiten, die sich für Frieden, Gerechtigkeit und Nachhaltigkeit einsetzen, betonte sie die Dringlichkeit, sich mit existenziellen Bedrohungen wie dem Klimawandel und Atomwaffen auseinanderzusetzen, und hob den wichtigen Einfluss von glaubensbasierten Akteuren hervor.